

**Fútbol****El viernes se iniciará la tercera edición del "Trofeu Ciutat de Figueres"****Tarragona, Girona, Figueres, La Bisbal, Banyoles, Roses y Borrassà, equipos que participarán en la misma**

A dos días vista, tenemos el inicio del Trofeo Ciudad de Figueres, que si la memoria no nos es infiel, será la tercera edición del mismo. Creemos recordar que, en las dos veces anteriores, el organizador del trofeo se erigió vencedor. El primer año tras vencer al Manresa y el pasado derrotando contra todo pronóstico al Valladolid. Dicen, que no hay dos sin tres. Veremos pues, si los figuerenses hacen bueno el adagio.

El viernes día 5 se enfrentarán el Roses y el Figueres. El sábado día 6 lo harán el Girona y Tarragona. Los dos vencedores disputarán la gran final el domingo por la noche. Bueno, como ya saben nuestros lectores, habrá con anterioridad otra final. Lo que podríamos llamar final chica y que la van a disputar los dos equipos supervivientes del segundo grupo, en el que formarán los onces representa-

tivos de Borrassà, La Bisbal, Banyoles y Figueres B.

Después de un tiempo prudencial sin fútbol, los aficionados esperan con ganas el inicio de esta nueva temporada y es de esperar que, a poco que las condiciones climatológicas sean favorables, el recinto municipal figuerense presentará un buen aspecto.

**EL FIGUERES AL "TORNEIG DE L'ESTANY"**

Ya se sabe que, en verano, los torneos futbolísticos proliferan por doquier. Toda ciudad que se precie organiza el suyo. Estos choques amistosos sirven para ir rodando a las diferentes plantillas y empiezan a ambientar a los "hinchas". En la provincia gerundense, los de mayor arraigo actualmente son los que se celebran en Girona, Figueres y Banyoles.

El primero ya finiquitado y el segundo a punto de iniciarse, habrán precedido al de la ciudad del lago. El Figueres también estará presente una vez más.

**PUNTO FINAL**

A título de rumor, nos hicimos eco de un hecho que algunos figuerenses pudieron presenciar en Girona. Como queda escrito en la crónica del encuentro frente al Osasuna, el colegiado y un juez de línea fueron muy parciales en sus decisiones. Pues bien, una vez acabó el partido, el trío arbitral se marchó con el Sr. Campoy. Este caballero el año anterior era delegado del Figueres en la Federación Catalana. ¿Tendría algo que ver? Así nos lo contaron...

*Joaquín Ballester*

**Figueres, 2 — Osasuna, 3****Los "unionistas" no tuvieron suerte, en el gerundense "Trofeu Costa Brava"**

chea), Pascual, Iriguibel, Serrano, (Sorrondo), Ostivar, (Isusquiza).

A los 26 ms. M. Pagés desde lejos larga un potente chut que vale el 1-0. Ostivar a los 31 ms. lanza un penalty y empata a uno. A los 35 ms. Duran remata el 2-1 a la red. Esparza a los 56 ms. sorprende a Miret adelantado y marca el 2-2. Bosmediano a los 85 ms. solo ante Miret pone el 2-3 final.

**COMENTARIO**

Gratisima impresión causó el cuadro figuerense ante un enemigo de superior categoría y, a punto estuvo de eliminarlo del trofeo. En esta primera confrontación de la temporada, el Figueres demostró al poco público congregateo en Montilivi, que habrá que contar con ellos a la hora del recuento final en el grupo III de la Tercera División.

El choque tuvo diferentes alternati-

Este encuentro, junto con la otra semifinal Palamós-Girona, debía ofrecer a los dos finalistas del "Trofeo Costa Brava" que anualmente organiza el once gerundense. Por muy poco, y por un cúmulo de circunstancias adversas, el Figueres quedó apeado de ella.

**ARBITRO**

Dirigió mal y muy en contra de los intereses figuerenses, el colegiado Sr. Ramón Guitart. Expulsó al preparador unionista Luis Coll del banquillo y a los jugadores Durán, Gabari y Cortada.

**ALINEACIONES**

**FIGUERES:** Miret; Torrens, Cortada, Ornat; Cros, Vilar; Duran, Fernández (Semis), Pagés, Busquets, Echegoyen (Salazar).

**OSASUNA:** Iparagirre; Hierro, Gabari, Esparza; Sánchez, Mina, (Bosmediano); Echebarria, (Bengoe-

vas y el mando del mismo estuvo en manos de los dos equipos en diferentes periodos. Tanto es así, que solamente a falta de cinco minutos para el tiempo límite, pudo el Osasuna erigirse en vencedor y teniendo en cuenta además, que el conjunto albiazul contaba con un jugador menos.

Es prematuro sacar conclusiones y un solo partido no es suficiente para emitir aventurados pronósticos. Ahora bien, a poco que el Figueres logre ensamblar sus líneas tendrá un equipo potente y de mucho empaque. No olvidemos tampoco que, tanto Bartolomé como Vilarrodá, no pudieron jugar este encuentro y todos sabemos la valía de los mismos. En suma, los unionistas salvaron con decoro y dignidad este primer test, luchando contra un segundo divisionario y las absurdas decisiones del trencilla de turno.

*J. B. U.*